

# Le Mouvement L.S.T. vous invite

Avec le soutien de la librairie Papyrus

Jeudi 24 mai 2018 à 18h

Rencontre avec **Georges de Kerchove** autour de son ouvrage  
« *Rue des Droits de l'Homme. La fronde des sans-abris* »  
paru le 9 février 2018 aux Éditions Couleurs Livres.



à la [librairie Papyrus](#) rue Bas de la Place, 16 à 5000 Namur.

«Là où des hommes sont condamnés à vivre dans la misère, les droits de l'homme sont violés. S'unir pour les faire respecter est un devoir sacré». Ces mots du père Joseph Wresinski, décédé le 14 février 1988, il y a tout juste 30 ans, résument le combat de toute une vie. Ils ont été et demeurent une source d'inspiration pour tous les défenseurs des droits de l'homme.

**Georges de Kerchove** est l'un d'entre eux. Membre actif du mouvement ATD Quart Monde depuis quarante-cinq ans, avocat honoraire, passionné par les droits de l'homme, il a milité pendant plus de deux décennies aux côtés des sans-abri bruxellois. Il est aussi l'auteur d'une chronique subversive intitulée *Les gueux sont des seigneurs*, parue en 1992.

A l'initiative de cette présentation, le mouvement Luttes Solidarités Travail, animera la soirée et témoignera des actions menées à Namur à propos de l'interdiction de mendicité.

L'entrée est gratuite.

## Soyez les bienvenus